

**WEIHNACHTEN AM KAIFU - SCHULFLOHMARKT - NEU IM GANZTAG -
NEUE HOMEPAGE - LANGE NACHT -
NACHHILFEBÖRSE - MITTAGESSEN -
TAPE ART - SCHULKONFERENZ - „GESCHENKE“**

Liebe Eltern, liebe Schüler:innen,

„It's beginning to look like Christmas“! In der Pelikanhalle hat das Team der Schulsprecher:innen zusammen mit Schüler:innen der 5. Klassen unseren traditionellen **Weihnachtsbaum**, aufgestellt und geschmückt. Zudem sorgte die Fachschaft Musik wieder mit drei großartigen **Weihnachtskonzerten** für eine festliche Stimmung in der Aula. Vielen Dank!



Auf dem **Schulflohmarkt** konnte man gut stöbern – das Schulsprecher:innenteam hatte für tolle Stände gesorgt. Und ganz im Sinne der Nachhaltigkeit konnten alle Gäste im bunten Angebot fündig werden.



Neuigkeiten kommen auch aus der **Ganztagsbetreuung** – neben Biljana Hebsch ist künftig Stephen Owusu für die Betreuung der Kinder am Nachmittag zuständig,



Der **Ganztagsraum** im Untergeschoss bekommt zudem Schritt für Schritt ein

INFOBRIEF

6 / 24-25

der Schulleitung

13.12.2024

neues Gesicht! Unter Anleitung der ETV-KiJu-Koordinatorin Frau Hebsch haben die Schüler:innen den Raum neu gestaltet und selbst Hand angelegt. Auf der Basis eigener Farbtentwürfe der Schüler:innen des Ganztags wird der Raum auch ein neues Farbkonzept bekommen!



Unsere **Homepage** hat ein neues Gesicht – vollkommen überarbeitet in einem neuen Design und mit neuen Funktionen ist unser Auftritt im Netz frisch und modern. Herr Wollberg und Herr Priebe haben ganze Arbeit geleistet - schauen Sie vorbei: <https://www.kaifu-gymnasium.de/>.

The screenshot shows the header of the Gymnasium KAIFU website. It features the school's logo and name, a search bar, and a navigation menu with links for "Infobrief", "Anmeldung 5", "Vertretungsplan", "Krankmeldung", and "Kontakt". Below the header, there is a colorful graphic with the text "Verantwortung. Wertschätzung. Vielfalt.".

Übrigens gibt es einen neuen Button mit der Funktion der elektronischen Krankmeldung, falls Sie z. B. morgens nicht das Schulbüro erreichen können. Beachten Sie aber bitte, dass diese Krankmeldung keine schriftliche Entschuldigung ersetzt. Nach Rückkehr in die Schule muss Ihr Kind eine schriftliche Entschuldigung im Schulplaner vorlegen oder ggf. ein ärztliches Attest/ eine ärztliche Bescheinigung bei der Klassenleitung abgeben. Für Befreiungen von der Schulpflicht („Beurlaubungen“) wiederum erhalten Sie über die Klassenleitungen ein passendes Formular, um Befreiungen von mehr als einem Tag oder vor Ferien zu beantragen.

Am Freitag, 22.11., fand die **Lange Nacht der Mathematik** statt. Rund 120 Schüler:innen der Jahrgänge 5 bis 10 knobelten bis Mitternacht an kniffligen

Aufgaben. Ein besonderer Dank gilt dem **Ehemaligen-Verein** für das Pizza-Buffet und allen Prefects, Eltern und Kolleg:innen, die die Veranstaltung unterstützten.



Ab sofort gibt es im KAIFU eine **Nachhilfebörse**, um Nachhilfe zu finden. Dafür haben die Prefects Helen Gärtner, Martha Münch, Nora Begehr und Carla Schwender in der AULA auf itslearning eine Seite erstellt, auf der Schüler:innen Nachhilfe anbieten oder finden können. Möchten Schüler:innen Nachhilfe anbieten, füllen sie einen Anmeldebogen aus und lassen sich von Fachlehrer:innen bestätigen, dass sie in dem Fach gute Leistungen haben und geeignet sind. Sollten Schüler:innen in mehreren Fächern gute Leistungen haben und diese anbieten, können auch die Klassenlehrer:innen die Eignung bestätigen. Diejenigen, die eine Nachhilfe suchen, schreiben die jeweiligen Anbieter einfach an - und los geht es. Auf der Seite „Nachhilfebörse am KAIFU“ finden sich alle Informationen.

Unser Caterer „Mammas Canteen“ weist darauf hin, dass immer wieder Kinder ohne Guthaben auf dem Chip zum **Mittagessen** kommen. Bitte achten Sie darauf, dass Sie die Guthaben ihrer Mensa-Maxx-Konten füllen oder ggf. das Limit der Kinder anpassen. Denken Sie daran, dass Essen ohne Chip teurer ist! Ebenso ist es erforderlich, dass Ihre Kinder Teller samt Besteck zur Geschirrrückgabe zurückbringen und nicht drinnen oder draußen stehen lassen. Bitte erinnern Sie Ihre Kinder an den verantwortungsvollen Umgang mit Schuleigentum.

Bitte bestellen Sie unbedingt für den **letzten Schultag** am Do., 19.12., das Mittagessen für Ihre Kinder ab, wenn sie direkt nach den schulischen Weihnachtsfeiern um 12.15 Uhr nach Hause gehen sollen. Bei zu geringer Bestellzahl fällt das Essen in der Kantine u. U. ganz aus.

In der Woche vom 25. bis 29.11. hat die

"tape_art"-Künstlerin Anne Bracht den Kunstunterricht der 5. Klassen begleitet. Unter ihrer Anleitung wurden die Wände des Neubaus in eine Unterwasserwelt verwandelt. Zuvor hatten die Kinder im Kunstunterricht Silhouetten gestaltet, die sie schließlich auf Klebefolie übertrugen und zu einem Gesamtkunstwerk zusammenfügten. Ein besonderer Dank gilt dem **Schulverein** für die großzügige Unterstützung des Projekts!



Auch in diesem Monat hat die **Schulkonferenz** als höchstes Gremium der Schule (bestehend aus Schüler:innen, Eltern und Lehrkräften) Weichen für das nächste Schuljahr 25/26 gestellt. Zum einen wird das Sozialpraktikum am Ende von Jg. 10 von zwei auf drei Wochen verlängert, um den Schüler:innen mehr Zeit für vertiefte Erfahrungen zu geben. Zum anderen wurde die Stundentafel in den Jg. 8 und 9 geändert, um die Vorgabe von je Jhangang zwei Stunden Informatik als Pflichtfach für alle Schüler:innen zu erfüllen.

Es ist oft Brauch, dass Eltern ggf. Lehrkräften kleine Aufmerksamkeiten zukommen lassen wollen. Bitte bringen Sie Kolleg:innen aber nicht in Schwierigkeiten, wenn Sie ggf. Gaben planen: die Annahme von Bargeld oder bargeldähnlichen Zuwendungen (z. B.: Buch- oder Wellnessgutscheine) ist verboten. Die BSB setzt die Wertgrenze für **Geschenke** einer Klasse bei 20 Euro fest.

Termine:

- 16.12. Elternrat
- 20.12. Beginn der Weihnachtsferien
- 8.1.25 Zeugniskonferenz S 3
- 10.1.25 Zeugnisausgabe S 3
- 15.1.25 Lehrer:innenkonferenz
- 17.1.25 (17-20 Uhr) Tag der offenen Tür

*Viele Grüße, ein frohes Fest
und einen guten Rutsch
Arne Wolter*